



S.A., Filiale de l'Université de Valenciennes et de Hainaut Cambrésis (UVHC)

ATTESTATION

Je soussigné, Jean-Pierre CARTELLINI, agissant en qualité de Directeur Général de VALUTEC, atteste que le département Dynamique Rapide a réalisé, le 21 Juin 2011 pour la société SYSTEM EDSTRÖM, un essai de décélération d'aménagements intérieurs de véhicule utilitaire selon la note scientifique NS286 rédigé par l'INRS. A l'issue de l'essai, aucun élément de lest n'a été retrouvé hors de son espace de rangement et l'intrusion dans la cabine des éléments du mobilier était inférieure aux 300 mm autorisés par la note scientifique.

I, the undersigned, Jean Pierre CARTELLINI, VALUTEC head manager, certify that the High Velocity Dynamics department realised on 21st June 2011 for SYSTEM EDSTRÖM Company, a crash-test applied to storage space of commercial vehicles according to the scientific note NS286 written by the INRS. No ballast block was found outside its storage unit and the intrusion of the fitted furniture was less than 300 mm.

Fait à Valenciennes, le 19/01/2012

Jean Pierre CARTELLINI
Directeur Général
Head Manager

A large, stylized signature in black ink, appearing to be "J. Carrellini".
The Valutec logo, consisting of the word "Valutec" in a red, cursive font, with a green square background and a white diagonal line.

SA VALUTEC

Le Mont Houy - C3T - BP 90014
59314 VALENCIENNES CEDEX 9